



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

No: 44  
No.: 44

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 2 MAI 1981

DÉCÈS DE M. GERRY N. VOGEL,  
DIRECTEUR EXÉCUTIF  
DU PROGRAMME ALIMENTAIRE MONDIAL

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a exprimé aujourd'hui les condoléances du gouvernement du Canada à l'occasion du décès, mercredi dernier, de M. Gerry N. Vogel, directeur exécutif du Programme alimentaire mondial. M. Vogel était le Canadien le plus haut placé au sein de l'Organisation des Nations Unies.

M. MacGuigan a rappelé qu'après une carrière exceptionnelle dans les secteurs public et privé des céréales au Canada, notamment au poste de commissaire en chef de la Commission canadienne du blé, M. Vogel avait accepté de devenir directeur exécutif du Programme alimentaire mondial en 1977. Pendant son mandat à la tête de cet organisme, il s'est attaché principalement aux grands problèmes de développement liés à l'aide alimentaire. Ses vues sur la question et son travail à la direction du Programme lui ont mérité la considération des nations développées et en développement.

M. MacGuigan a souligné que M. Vogel avait su gagner l'affection et le respect de ses nombreux amis et collègues canadiens, tant pour les nombreuses années qu'il a consacrées dans le secteur public à la communauté agricole canadienne, que par ses apports considérables au système des Nations Unies dans l'exécution de son mandat à la tête du Programme alimentaire mondial de la FAO. Les réalisations de M. Vogel au cours de ces trente années consacrées au service du Canada perpétueront sa mémoire.